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A educação é o ponto em que decidimos 
se amamos o mundo o bastante para 

assumirmos a responsabilidade por ele.
Hannah Arendt

Sinduscon defende qualidade 
acústica nas escolas do DF

Os efeitos do barulho na 
infância e nas escolas será o tema 
do seminário realizado no Dia 
Internacional da Conscientização 
Sobre o Ruído (INAD), na 
próxima quarta-feira, dia 27, às 
19h30, no auditório do CAU/DF. 
O evento é uma iniciativa 
da Associação Brasileira de 
Acústica — Regional 
Centro-Oeste (Sobrac-CO), 
com apoio do Sindicato da 
Indústria da Construção Civil 
do DF (Sinduscon-DF), do 
Conselho de Arquitetura e 
Urbanismo do DF, da Associação 
Brasileira dos Fabricantes de 
Brinquedos (Abrinq), além 
das empresas Saint-Gobain, 
Síntese Acústica e Hometeck.

Divulgação/Sinduscon-DF
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Projeto será doado à 
unidade de ensino

O seminário contará com 
palestra da diretora do Sinduscon-
DF, a arquiteta Cândida Maciel. Ela 
antecipou que o tratamento acústico 
em uma escola do Distrito Federal 
será realidade ainda neste ano. “Já 
conseguimos os fornecedores e, em 
breve, executaremos a obra”, contou.

Modelo
O projeto de acústica será doado pela 

Síntese Acústica, associada ao Sinduscon-
DF. Junto com a Secretaria de Educação, 
está sendo definida a escola pública, em 
região carente, que vai receber o benefício 
para ser referência neste quesito. O objetivo 
é garantir que as salas de aula fiquem 
protegidas dos ruídos externos e, assim, 
os alunos possam ter mais concentração.

Cartilha para as 
construtoras

Neste ano, o Sinduscon-DF 
vai elaborar uma cartilha de 
boas práticas para distribuir 

às construtoras. A ideia é levar 
orientações sobre o que as 

empreiteiras podem fazer, do 
ponto de vista técnico, para ter 

um ruído menor nas obras.

Presidente da CNC 
recebe prêmio 
em Mônaco

José Roberto Tadros foi o 
homenageado da sexta edição 
World Company Award (Woca). 
A premiação ocorrida no sábado, 
em Monte Carlo, contou com 
a participação do príncipe 
de Mônaco, Albert II. Foi 
antecedida por um jantar de gala 
que homenageou o presidente 
do Congresso Nacional, Rodrigo 
Pacheco, e o consultor sênior 
no Departamento Econômico e 
Financeiro em Mônaco, 
Michel Bouquier.

PIB nacional
“O prêmio que estamos 

recebendo é, de certa forma, 
o corolário de mais de três 
anos de trabalho focado no 
fortalecimento do Sistema 
CNC-Sesc-Senac. Estamos 
mais fortes a cada dia, 
buscando estar próximos 
dos empresários, dos 
trabalhadores, da população 
brasileira e das necessidades 
do país”, destacou Tadros. 
Ele lembrou que o setor 
representa mais de 70% 
do PIB brasileiro.

Fórum de 
investimentos

Entre 21 e 24 de abril, 
ocorreu o Brazil Monaco 
Investments Forum, que 
contou com a presença 
de grandes nomes do 
empreendedorismo, 
economia e política, entre 
eles, o ex-governador de 
São Paulo Geraldo Alckmin.

Inscrições para 
jovem aprendiz

Estão abertas até 
quinta-feira (28) as 
inscrições para o 
processo seletivo de 
Jovem Aprendiz do 
Sesc-DF. Ao todo, são 
62 vagas e os estudantes 
selecionados vão atuar 
em áreas técnicas e 
administrativas. 
A carga horária é de 
20h semanais e o 
salário de R$ 550,91. 
O candidato precisa 
ter entre 14 e 15 anos 
e estar devidamente 
matriculado em 
instituição de ensino 
escolar entre o 8º ano 
do ensino fundamental 
e 2º ano do ensino 
médio. Para se 
inscrever, basta 
acessar o site do Sesc 
(www.sescdf.com.br). 
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ssAsa sul continua mais valorizada
O mais recente Boletim de Conjuntura 

Imobiliária divulgado pelo Sindicato da Habitação 
do Distrito Federal (Secovi/DF) aponta que um 
apartamento de um dormitório na Asa Sul é 
12,12% mais caro que na Asa Norte. E que há 
pouca diferença de valor quando se aumenta o 
número de cômodos em imóveis na Asa Sul. O m² 
de um de dois dormitórios é 5,7% superior ao de 
um. Já um apartamento de três quartos é apenas 
1,81% superior ao de dois dormitórios.

Sudoeste
O valor do m² dos apartamentos no 

Sudoeste foi cotado em R$ 10 mil para 
imóveis de um dormitório. E em 
R$ 14.223 para os de quatro quartos.

Noroeste
No setor Noroeste, os valores do 

m² giram em torno dos R$ 13 mil para 
qualquer tipo de imóvel.

Obituário

 » Campo da Esperança

Cidalice Alves dos Santos 
Ferreira, 10 anos
Cristiano Cardoso Fontenele, 
51 anos
Edio Borges de Santana, 72 anos
Maria do Socorro Oliveira, 
79 anos
Maria Gomes de Carvalho, 
73 anos
Nea Fortuna Biato, 97 anos
Sebastião Campelo da Cunha, 
76 anos

 » Taguatinga

Almir Dutra Rocha, 77 anos
Doralice Alves Fernandes, 
60 anos
Hebert Fernado de Jesus, 40 anos
Humberto de Aquino, 72 anos
Jedias Ribeira Freitas, 46 anos
José Cláudio Franca, 61 anos

Laureci Francisca Leite da Silva, 
82 anos
Luís Gomes da Costa, 76 anos
Maria das Graças Nunes de 
Carvalho, 73 anos
Maria de Fátima Vieira de 
Andrade, 60 anos
Maria Holani Leite Silva, 85 anos
Miguel Alves da Rocha, 83 anos
Wilmar Idelfonso Ferreira, 66 anos

 » Gama

Josué Dias Ferreira, 44 anos
Luiz Keslei da Rocha, 39 anos
Maria das Merces Lopes, 93 anos
Mario Ramos da Silva, 80 anos
Neuza Maria Silva de Freitas, 
86 anos
Sebastião Gregório da Silva, 
82 anos
Terezinha Marlene dos Santos 
68 anos

 » Planaltina

Antônio Nunes de Almeida, 
61 anos
Luiz de Sousa, 75 anos
Sebastião Joaquim de Farias, 
68 anos
Zenaide Maria de Souza Pereira, 
81 anos
Zildete Oliveira Lemos, 70 anos
SOBRADINHO
Jucelina Duraes, 94 anos

 » Jardim Metropolitana

Pedro Jorge dos Santos, 
82 anos
Luiz Carlos Alves Barbosa, 
38 anos
Cremação
José Rodrigues de Morais, 
87 anos
Odon Jacques Paim, 
78 anos

Sepultamentos realizados em 24 de abril de 2022 Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 
2, Lote 340, Setor Gráfi co. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br

OBITUÁRIO /

Léo Sebastião David, 92 anos

Pioneiro na capital, o advogado foi um dos fundadores do Iate Clube de Brasília, funcionário da Novacap 
e diretor do Tribunal de Justiça do Distrito Federal e Territórios. Deixa 10 filhos, 20 netos e 11 bisnetos 

F
aleceu, na madrugada de 
ontem, o advogado Léo Se-
bastião David, pioneiro da 
capital, que foi um dos res-

ponsáveis por fundar o Iate Clu-
be de Brasília. Ele estava com 92 
anos e foi vítima de complica-
ções de uma dengue. Em nota, 
o clube lamentou a morte de seu 
sócio-fundador. “Léo era nosso 
amigo, nosso companheiro de 
tantos bailes e festas, nosso só-
cio dedicado, nosso nadador fa-
vorito”, aponta o comunicado.

Além disso, o texto registra 
que, desde 1957, o advogado fez 
parte — com orgulho — da his-
tória do Iate Clube de Brasília e 
da construção da capital federal. 
“Conselheiro presente, esteve 

em todas as reuniões até os úl-
timos momentos de vida”, des-
taca. “Sentia uma alegria imensa 
em estar no clube onde viu sua 
família crescer. Falava de cada 
parte do Iate Clube com brilho 
nos olhos”, frisa a nota.

A nota do Iate foi encerrada 
afirmando que todo o clube está 
"consternado" com a morte do 
advogado. “Mas pode ter certeza 
de que cumpriremos aquilo que 
você sempre pediu: preservar e 
manter viva a história da nos-
sa instituição”, promete o tex-
to, que finaliza prestando soli-
dariedade à toda família de Léo.

Ao Correio, Edison Garcia, 
60, presidente do conselho de-
liberativo do Iate Clube de Bra-
sília, diz que Léo David sem-
pre atuou muito no clube e 

Arquivo pessoal

 » ARTHUR DE SOUZA opinava bastante nas reuniões. 
Edison fala com admiração so-
bre o fundador. “Figura muito 
importante, inteligente, sem-
pre contou muito dos princí-
pios da fundação do Iate. Mui-
to humano, dedicado à família 
e aos amigos, e muito respeitá-
vel”, aponta.

Assim como o Iate Clube, a 
Seccional do Distrito Federal 
da Ordem dos Advogados do 
Brasil (OAB/DF) também di-
vulgou nota de pesar pelo fa-
lecimento do pioneiro. O texto 
de pesar destacou outros feitos 
do advogado. “Em sua trajetó-
ria, destacam-se ações que co-
laboraram com a construção da 
Capital Federal, sendo tesou-
reiro da Novacap. Também foi 
diretor no Tribunal de Justiça 

do Distrito Federal e Territórios 
(TJDFT)”, lembra a OAB/DF.

Legado de orgulho

Uma das filhas de Léo, Ignez 
David, 48, diz que o pai era apai-
xonado por Brasília e, em espe-
cial, pelo Iate Clube. “Homem 
de caráter indiscutível, sempre 
brincalhão e gostava muito de 
contar toda a dificuldade que 
enfrentou na chegada à cidade, 
quando não tinha nenhuma es-
trutura”, afirma Ignez.

Ignez conta que o pai deve se 
orgulhar de todo o legado que 
deixou, tanto aos familiares quan-
to aos amigos. Léo David deixa 
10 filhos, 20 netos e 11 bisnetos. 
O velório e enterro do advoga-
do ocorreram na tarde de ontem.

Bruno Peres/CB/D.A Press


